

Cali, septiembre 11 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)
[Cambio climático](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Mi talento es negocio](#)



Los Arroyave apuestan por el Chontico

Por: **Mauricio Ríos Giraldo**

El exrepresentante Fabio Arroyave Rivas confirmó que su organización política decidió apoyar la candidatura del concejal Roberto Ortiz a la Alcaldía de Cali.

“El Partido Liberal decidió coavalgar a Roberto Ortiz, y ahora nosotros nos sumamos a esta decisión, porque hemos visto un candidato con propuestas serias, pensadas y realizables, que se ajustan a lo que Cali necesita”, dijo Arroyave.

Esta adhesión tiene especial significado, no sólo porque esta organización política fue la más votada del Partido Liberal en Cali en las elecciones locales de 2019, sino también porque marca una nueva etapa en las relaciones entre los Arroyave y Ortiz, a quienes diferencias en asuntos empresariales los habían mantenido alejados en la política.



Graffiti le preguntó al excongresista por el tema, y esto respondió:

“Es cierto que hubo diferencias en algún momento entre el concejal Fabio Arroyave y Roberto Ortiz, eso fue de público conocimiento, pero eso no nos hizo enemigos y, además, esta decisión se tomó pensando en los intereses de la ciudad, no en los intereses

personales, y lo que hemos encontrado en el programa de gobierno de Roberto Ortiz es una propuesta seria y realista para Cali”.

Al preguntarle qué les llamó la atención de las propuestas de Ortiz, Arroyave destacó el plan de seguridad presentado por el candidato:

“El Sistema Integrado de Seguridad Ciudadana de Cali (Sisec) presentado por Roberto Ortiz es una muestra de lo que vamos a tener en su administración, un gobierno que va a estar en los barrios, en las calles enfrentando al crimen, para garantizar la seguridad de los caleños y devolverles la tranquilidad”, sostuvo Fabio Arroyave.



Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Tormenta eléctrica deja 12 personas fallecidas y provoca más de 60 mil rayos](#)



[Nueva masacre en la Laguna del Pondaje estremece al oriente de Cali](#)



[Vea qué es el Asperger, el síndrome que padecería el presidente Gustavo Petro](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Encuentran cuerpo calcinado en El Calvario](#)



El excongresista agregó que el perfil social del candidato y su condición de empresario le permitirá entender tanto a los sectores populares como a la empresa privada, “lo que permitirá construir la unidad que Cali necesita para salir adelante”.

Además del exrepresentante a la Cámara, los demás dirigentes de esta organización política, comenzando por el concejal Fabio Arroyave, fundador de la misma; el representante Leonardo Gallego y el candidato a la Asamblea del Valle, Jorge Luis Reyes, están comprometidos con lograr la elección de Roberto Ortiz como alcalde de Cali.

GRAFFITI

Domingo 10 de Septiembre, 2023

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS

GRAFFITI

Los Arroyave apuestan por...

El exrepresentante Fabio Arroyave...

GRAFFITI

Santiago y Salvación, po...

El Movimiento Salvación Nacional y el...

GRAFFITI

¿Qué tanto se renovará el...

Aunque mucho se habla de la necesidad de...

GRAFFITI

Dilian habló de su fórmula e...

Como Dilian Francisca Toro es la favorita para...

GRAFFITI

El uribismo, sin candidato...

El Centro Democrático definirá su apoy...

GRAFFITI

La de Bogotá, la Alcaldía m...

Si las encuestas están en lo cierto, Bogotá es la...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
Maria Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

